



1 Die Anwälte der traditionsreichen Kanzlei: Lydia Wiesbrock, Kyra-Lynn Schlüter, Dr. Armin Peter, Jannika Kowalewski, Frank Bollmeyer und Julia Braune (von links).
2 Die Rechtsanwältinnen tauschen sich aus: Lydia Wiesbrock in Gespräch mit Kyra-Lynn Schlüter (von links). 3 Gespräch unter Kollegen: Die Anwälte Dr. Armin Peter und Julia Braune. Im Vordergrund: Mitarbeiterin Jessica Rafschnieder. Fotos: Antoine Jerji

NAMENSGEBER DR. RAINER SCHILS UND DER FC GÜTERSLOH

PROMINENTE „O-TÖNE“

FCG-Vorstand Hans-Hermann Kirschner: „Dr. Rainer Schils ist mit Sicherheit eine der großen Persönlichkeiten der Vereinsgeschichte des FC Gütersloh. Die Geschichte des Vereins ist untrennbar mit seinem Namen verbunden.“



© Carmen Wolf

Thomas Hagedorn, Unternehmer und Hauptponsor des FC Gütersloh: „Dr. Rainer Schils hat sich große Verdienste um den FC

Gütersloh erworben. Ohne den ehemaligen Präsidenten gäbe es den Verein wohl heute nicht.“

Kanzlei mit großer Tradition

70 Jahre Kanzlei Schils & Kollegen – Partner setzen Zeichen für die Zukunft

Eine der bekanntesten Gütersloher Rechtsanwaltskanzleien feiert in diesem Jahr Geburtstag: Vor 70 Jahren machte sich Rechtsanwalt und Notar Dr. Walter Hiersemann selbstständig und gründete eine Kanzlei, die heute unter dem Namen Schils & Kollegen in den Fachgebieten Arbeitsrecht, Gewerblicher Rechtsschutz sowie Handels- und Gesellschaftsrecht ausgerichtet ist. Der Namensgeber der heutigen Kanzlei, Dr. Rainer Schils, trat mit Ablauf des Jahres 2013 in den Ruhestand und verstarb im August 2018. Der Jurist war über seine juristische Tätigkeit

hinaus auch als Präsident dem FC Gütersloh lange verbunden und galt als eine der größten Persönlichkeiten des Vereins. „Wir tragen als Kanzlei immer noch den Namen von Dr. Rainer Schils, der in Gütersloh ein sehr bekannter und angesehener Anwalt und Notar gewesen

ist. Die Arbeit von Dr. Schils hat uns sehr geprägt“, bekennt sich Rechtsanwalt und Notar Frank Bollmeyer zum Namensgeber, der die Sozietät insgesamt 36 Jahre als ausgewiesener Fachmann und geschätzte Persönlichkeit geführt hat.

Wechselseitig profitieren

Aktuell sind in der Kanzlei Schils & Kollegen alle vier Partner als Fachanwälte in ihren Schwerpunkten aktiv. Sie profitieren dabei aber wechselseitig von der hohen Kompetenz und Erfahrung ihrer Kolleginnen und Kollegen im Hause.

Jeder Jurist ist in seinem Bereich spezialisiert, aber auch in der spezialisierten Materie offen für alle Seiten. Soll heißen: Sie vertreten beispielsweise im Arbeitsrecht sowohl Arbeitnehmer als auch Arbeitsgeber und können sich somit immer in die Rolle des jeweilig anderen versetzen. Darüber hinaus stehen regelmäßige Fort-

und Weiterbildungen selbstverständlich in den Terminkalendern. Rechtsanwältin Lydia Wiesbrock betont: „Hier weht ein frischer Wind, und wir legen großen Wert auf gute Teamarbeit, indem wir das exzellente Fachwissen der Kolleginnen und Kollegen nutzen, um so effektiver und auch kostengünstiger arbeiten zu können.“

Die ersten weiblichen Partner in der Kanzlei

Das Team von Schils & Kollegen, zurzeit bestehend aus sechs Rechtsanwälten beziehungsweise Rechtsanwältinnen, von denen einer zugleich als Notar tätig ist, hat sich einen Namen im Bereich des Wirtschaftsrechtes gemacht. Übrigens: Die Rechtsanwältinnen Lydia Wiesbrock und Julia Braune sind die ersten weiblichen Partner in der traditionsreichen Gütersloher Kanzlei.

Neben den erwähnten Schwerpunkten der Kanzlei bearbeiten die Fachanwältinnen und -anwälte auch zivilrechtliche Mandate etwa in den Bereichen Erbrecht, Leasingrecht und Werkvertragsrecht oder Miet- und Pachtrecht – und das auch über Gütersloh hinaus in ganz Deutschland und im europäischen Ausland. Sollte der internationale Bezug eines Fal-

DIE ARBEIT VON
DR. RAINER SCHILS
HAT UNS SEHR
GEPRÄGT.



2



3

les Fachkenntnisse ausländischer Rechtsordnungen erfordern, wird der Kontakt zu entsprechend qualifizierten Berufskolleginnen oder -kollegen hergestellt. „Wir sind in Gütersloh sehr verwurzelt, haben aber unsere Mandantschaft in der gesamten Bundesrepublik und auch weit über die Grenzen hinaus“, so Dr. Armin Peter. Und Kollegin Julia Braune ergänzt: „Wir bekennen uns zu diesen Wurzeln und der großen Tradition der Sozietät, sind aber auch sehr stolz, den nächsten Schritt in Richtung Zukunft geschafft haben. Wir haben den Generationswechsel erfolgreich vollzogen.“

Die Verbundenheit vieler Mandantinnen und Mandanten mit der Kanzlei Schils & Kollegen wird auch durch eine jahrzehntelange Treue dokumentiert.

Schils & Kollegen
Notar und Rechtsanwälte
Vossenstraße 4
33332 Gütersloh
Telefon 05241 8602-0
www.schils-kollegen.de

SCHILS & KOLLEGEN NOTAR RECHTSANWÄLTE

DIE PARTNER IM PORTRÄT

DR. ARMIN PETER

- Geboren am 27. März 1961 in Witten a. d. Ruhr
- Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Bielefeld
- Studienaufenthalt in Madrid
- Wissenschaftlicher Mitarbeiter bei Professor Dr. Hans-Jürgen Papier
- Staatsexamen 1988
- Regierungsrat im Bundesministerium des Innern, Berlin und Bonn
- Promotion zum Dr. jur. 1993
- Zulassung als Rechtsanwalt und Eintritt in die Sozietät 1993
- Fachanwalt für Gewerblichen Rechtsschutz seit 2009



Tätigkeitsbereiche: Allgemeines Vertragsrecht; Wirtschafts- und Wettbewerbsrecht; nationales und internationales Markenrecht; nationales und internationales Geschmacksmusterrecht; Urheberrecht; Zivilrecht; Produkthaftungsrecht

FRANK BOLLMEYER

- Geboren am 27. Dezember 1973 in Bünde
- Studium der Rechtswissenschaften an der Ruhr-Universität Bochum
- Erstes Staatsexamen 1999
- Referendariat am Landgericht Bielefeld
- 2. Staatsexamen, Zulassung als Rechtsanwalt 2002
- Tätigkeit als Rechtsanwalt und Repetitor in Münster
- Eintritt in die Sozietät 2006
- Fachanwalt für Handels- und Gesellschaftsrecht seit 2011
- Bestellung zum Notar 2018



Tätigkeitsbereiche: Allgemeines Vertragsrecht; Handelsrecht; Gesellschaftsrecht; Insolvenzrecht; Vertriebsrecht

LYDIA WIESBROCK

- Geboren am 10. April 1974 in Ljungby/Schweden
- Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Bielefeld
- Erstes Staatsexamen 1999
- Referendariat am Landgericht Bielefeld
- Zweites Staatsexamen, Zulassung als Rechtsanwältin und Eintritt in die Sozietät 2002
- Magister am Institut für Wirtschaftsstrafrecht an der Universität Osnabrück 2002/2003
- Master of Laws (LL.M.) Wirtschaftsstrafrecht 2003
- Fachanwältin für Arbeitsrecht seit 2005



Tätigkeitsbereiche: Arbeits-/Dienstverträge; Aufhebungsverträge; Betriebsübergang/Erwerberkonzept; Betriebsvereinbarungen; Betriebsverfassungs- und Mitbestimmungsrecht; Gerichtliche und außergerichtliche Vertretung sowie Beratung in arbeitsrechtlichen Streitigkeiten und Angelegenheiten aller Art; Interessenausgleich und Sozialplan; Kündigungsschutz; Mutterschutz/Elternzeit; Tarifrecht; Geschäftsführerverträge; Geschäftsführerhaftung

JULIA BRAUNE

- Geboren am 7. Oktober 1977 in Nürnberg
- Studium der Rechtswissenschaften mit fachspezifischer Fremdsprachenausbildung in Englisch und Spanisch an der Universität Passau
- Referendariat in Würzburg, Schweinfurt und Barcelona
- Erstes Staatsexamen 2003
- Zweites Staatsexamen, Eintritt in die Sozietät 2005
- Fachanwältin für Gewerblichen Rechtsschutz seit 2009



Tätigkeitsbereiche: Allgemeines Vertragsrecht: Beratende Tätigkeit und bundesweite Prozessführung; Wirtschafts- und Wettbewerbsrecht; Nationales und internationales Markenrecht; Nationales und internationales Geschmacksmusterrecht; Vertretung vor dem DPMA (München), WIPO (Genf), HABM (Alicante); Urheberrecht; Zivilrecht; Internetrecht